
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass auf Seite 3 der 
Beschlussvorlage bei der Überschrift „Kurzfristige Planungen zum Schuljahr 2017/2018“ die 
Jahreszahlen durch 2018/2019 und bei der Überschrift „Mittelfristige Planungen zum Schuljahr 
2018/2019“ durch 2019/2020 zu ersetzen seien. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann lobt die Arbeit, die in diesem Bereich geleistet 
wird. 
 
Frau Schumann-Dreyer (Vorsitzende CDU-Fraktion) bittet darum zu prüfen, die Pestalozzi-
Grundschule in das Programm mit aufzunehmen, da dort sowieso Baumaßnahmen angedacht 
seien. Kulturdezernentin Theis-Scholz sagt dies zu. 


